



DIARIO ÍNTIMO

Miguel de Unamuno
Universidad de Salamanca

Nueva edición crítica de 'Diario íntimo', una obra del escritor y filósofo Miguel de Unamuno que recoge las reflexiones más personales del que fuera exrector de la Universidad de Salamanca. Ha sido llevada a cabo por el investigador Etlvino González López, que ha contado con la colaboración de la Casa Museo Unamuno de la Universidad de Salamanca (USAL). La obra original está compuesta por cuatro cuadernillos, aunque existió un quinto, hoy perdido, escritos sin título entre abril y junio de 1897 bajo el título unitario de 'Diario íntimo'. Esta obra recoge «un tramo relevante de una profunda crisis personal de Miguel de Unamuno en la que había dejado de escribir», ha dicho la universidad.